
2023年元旦联欢会演讲稿 元旦联欢会的
日记元旦联欢会(精选6篇)

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
演讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？
以下我给大家整理了一些优质的演讲稿模板范文，希望对大
家能够有所帮助。

元旦联欢会演讲稿篇一

元旦联欢会开始咯!

一出门，街上就是一股欢乐的气氛。到了学校，我们组没准
备课本剧头饰，所以只能眼睁睁的看着其他小组表演。

老师给我们放了一会儿喜羊羊之开心闯鼠年，就开始联欢会
了。

第一个环节：课本剧表演，刚我不是说了嘛，我们没带头饰。

第二个环节：才艺表演。我上台表演了三个节目：古诗长征、
两个谜语。李昕娟还和马伊涵合唱了一首歌：《因为爱情》，
唱的还挺好。

第三个环节：小游戏。八个人站在两张报纸上，每四人想办
法站在一张报纸上，站上去就进入下一关：把报纸对折，下
一关再对折，下一关再对折……以此类推。看哪一组 对折的
次数多，哪一组获胜，对折的次数越多，奖品越丰厚。

真是一个令人难忘的联欢会!



元旦联欢会演讲稿篇二

今天是元旦节，我们班举行了元旦联欢会。

教室里布置的焕然一新，呈现出浓厚的元旦气氛，让我十分
高兴。

上完两节课，元旦联欢正式开始，我激动得差点跳起来，去
迎接元旦联欢会。首先，在才艺表演中给我印象最深刻的'是
江雪莹和郭子悦同学所弹地古筝，听到那清脆的古筝声，使
全班人顿时静了下来，他们挥动着手，而手指却舞蹈般得跳
跃在琴弦上，给人的感觉是那样文静。古筝的声音有高有低，
时而高昂，时而低沉，让我们听着听着就沉浸在音乐的世界，
而美好的时间总是那样短暂。不过一会，古筝的曲目结束了，
我们的灵魂却久久不能回到人间，竟陶醉的忘记了鼓掌。

时间飞快，第三个表演项目是“男生大pk”比赛闭着眼睛踩气
球，我们一小组男生上去踩气球，开始了，我便闭上眼睛使
劲乱踩，我的脚下传来气球的爆炸声——哈哈，踩爆炸一个，
我的更起劲，一下子踩爆好几个，获得了奖励。

元旦联欢会演讲稿篇三

大家晚上好!

在满怀喜悦辞别旧岁，迎来20xx年新的曙光之际，我们在这
里共聚一堂，将以美丽的舞姿、嘹亮的歌声和美好的愿景，
庆祝元旦佳节的到来。在此，我向长期以来一直关心、支持
教育事业发展的上级领导和各界朋友表示衷心的感谢和崇高
的敬意!向第五小学全体教师致以最亲切的问候和美好的祝
愿!祝大家新年快乐!

握手辞行的20xx年，是我们伟大祖国永远铭记的不平凡的一
年，也是我们学校大步迈向前的一年，这一年里，我们的工



作蒸蒸日上，呈现出良好的发展势头，教育质量稳步提升，
学生常规逐渐改善，体艺事业彰显特色，这是老师们辛勤努
力的结果，正因为我们的教师队伍有着“众人划桨” 的势头，
正因为我们是一个积极向上的团队，我们才会有今天的收获，
感谢大家一年的付出。

回顾过去，我们倍感自豪;展望未来，我们充满信心。在上级
领导的关心和支持下，有全校教师的勤奋和智慧，第五小学
未来的发展前景必将更加光明。希望大家在20xx年继续保持
良好的工作状态和刻苦勤奋的精神，开拓创新、与时俱进，
取得更为突出的成绩，让我们一起举杯，共祝新年愉快，工
作进步，身体健康，合家幸福!

篇二：元旦校长讲话稿

尊敬的各位领导、老师、同学们：

大家上午好!

时光荏苒，弹指一挥间，我们即将惜别硕果累累的20xx年，
明天即将迎来充满希望的20xx，在这辞旧迎新之际，我谨代表
学校恭祝大家在新的一年：身体健康，工作顺利，合家幸福!
对长期以来关心支持特教发展的各位领导表示最衷心的感谢，
对一年来辛勤工作的全体教职员工表示最崇高的敬意，对一
年来迎难而上刻苦学习的全体同学表示最亲切的问候!

回首即将过去的一年，有太多的点点滴滴让我们回忆，鼓我
们士气，令我们澎湃。

20xx年是忙碌的，我们依然记得老师们每天早晨步履匆匆满
面春风走进校园的身影;我们依然记得全校上下共庆第21
次“全国助残日”大会、皖江片“一班一品”现场会和市第
三届残疾人文艺汇演的隆重场面;我们依然记得全校上下为扎
实推进“双创”工作、文明单位”和“绿色学校”复评工作、



民生工程和年度考核等所作出的巨大努力;我们然记得校工会
为丰富教师的业余生活，提升师德内涵，开展了如庆“三
八”、“七一”、教师节、国庆节等活动，通过了《市特校
岗位设置方案》、《学科带头人、骨干教师评比推荐办法》
等一批制度，进一步规范了办学行为。每一个活动的成功举
办，都凝聚了全体师生的智慧与汗水，并充分展示了我校素
质教育的累累硕果。

20xx年是喜悦的，我们依然记得领奖台上师生们绽放的灿烂
笑容，这里有获得20xx“感动铜陵”的十大优秀共产党员的我
本人，有成功当选市九届党代会代表的胡莹老师，有获得
市“十佳”优秀辅导员的王丽老师，有获得市“微笑大使”
美誉的张筱玲老师，还有获得局优秀教育工作者的史恩胜副
校长;这里还有获得市“三好学生”的周娟娟同学，有获得市
优秀少先队员的郭多敏同学，有获得局优秀中队的聋301中队。
我们依然记得教师的专业水平、业务能力有了新的提升：
有30余篇论文发表或获市级以上奖，其中省级以上8篇，在省、
市刊物上发表15篇;教师指导学生获市级以上奖8人，其中省
级奖2人，科技创新获市级奖3人;有一项市级课题结题，有一
项省级课题立项;周兴越老师的多媒体课件作品参加第xx届全
国多媒体教育软件大奖赛获国家级二等奖。

20xx年是感动的，我们依然记得市教育局领导和社会各界一
次次到校调研看望师生，为改善办学条件和学生的学习、生
活以及扩大教师的视野，提升教师的专业化水平给予的关心
和倾斜;我们的老师废寝忘食工作的情景，无微不至地关爱学
生的细节;同学之间互助互爱的场面，家长对我们关心与支持
的话语。

20xx年是难忘的，我们依然记得，“亲情关爱”继续在这里
唱响，“艺术教育”继续在这里彰显，“读书交流”继续在
这里弘扬，“四优一评”继续在这里远航，我们的办学思路
更加清晰，我们的办学特色更加明显。



20xx年是幸福的，我们依然记得一块块奖牌捧在手心的幸福，
我们收获了省特教学校“一班一品”工作示范单位、市明星
学校、市铜都劳动奖状先进单位、市平安校园、市“”扶残
助残先进集体和局先进党支部称号。我们在铜陵特校这个大
家庭中，快乐学习，愉快的工作，充实地度过了每一天。

新年的脚步翩翩而至，在这翘首远望、憧憬未来的时刻，我
们将秉承“文化立校、特色育人”的办学思路，突出以“教
育教学”为中心，以“学校安全”为前提，以“学生德育”
为首务，抓住改扩建的机遇，经过全体师生的共同努力，我
们共同为之奋斗的铜陵特校，定能成为一所“学生喜爱、家
长满意、社会认可”学校。

老师们，同学们，新年任重而道远，让我们心连心、手牵手，
迎接新的机遇，接受新的挑战。让我们同心同德、群策群力，
我们的明天一定会更好!

最后，祝福大家身体健康，工作顺利，合家幸福!

谢谢!

元旦联欢会演讲稿篇四

演讲稿可以帮助发言者更好的表达。随着社会一步步向前发
展，我们可以使用演讲稿的机会越来越多，那么你有了解过
演讲稿吗？以下是小编收集整理的元旦联欢会学生演讲稿，
仅供参考，大家一起来看看吧。

亲爱的老师、同学们：

大家新年好！

在新年钟声敲响之际，首先我代表全校1800名少先队员向我



们敬爱的老师说一声：老师，谢谢您！感谢您，是您让我们
成为自信的、能超越自己的人。是你让我们懂得：学习并不
是一种负担，而是一种快乐和责任，是一把通向我们从未知
道的天地的钥匙；是您教会我们用自己的头脑和双手大胆探
索，去寻找和发现，让生活充满惊喜！

我们要努力让自己成为一个懂礼仪、讲文明、积极向上的好
孩子、好学生、好公民。我相信明年的今天，我们一定会有
更大的收获。再次向同学们送上最真挚的祝福，祝大家在新
的一年学习进步，快快乐乐地度过美好的少年时光。

谢谢大家！

元旦联欢会演讲稿篇五

  大今天我们班开了一个元旦联欢会，大家玩得十分开心。
   

  大家表今天我们班开了一个元旦联欢会，大家玩得十分开
心。    

  大家表演的节目有令我捧腹大笑的小品，有美妙动听的音
乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了



这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  祝愿以后的联欢会会越办越好，大家也越来越开心，辞旧
迎新，让我们共同迎接2015年的道来吧！演的节目有令我捧
腹大笑的小品，有美妙动听的音乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  大家表演的节目有令我捧腹大笑的小品，有美妙动听的音
乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作



为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  祝愿以后的联欢会会越办越好，大家也越来越开心，辞旧
迎新，让我们共同迎接2015年的道来吧！演的节目有令我捧
腹大笑的小品，有美妙动听的音乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  大家表今天我们班开了一个元旦联欢会，大家玩得十分开
心。    

  大家表演的节目有令我捧腹大笑的小品，有美妙动听的音
乐。不禁令我叫好。



  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的`一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  祝愿以后的联欢会会越办越好，大家也越来越开心，辞旧
迎新，让我们共同迎接2015年的道来吧！演的节目有令我捧
腹大笑的小品，有美妙动听的音乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！



  大家表演的节目有令我捧腹大笑的小品，有美妙动听的音
乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班
长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  祝愿以后的联欢会会越办越好，大家也越来越开心，辞旧
迎新，让我们共同迎接2015年的道来吧！演的节目有令我捧
腹大笑的小品，有美妙动听的音乐。不禁令我叫好。

  先说说由曹子木主演的小品100元风波吧！它最令我念念
不忘，小品内容是一群人为了马路边的一位叔叔纷纷掉落的
钱而大打出手，大家谁都想要这些钱，都不顾形象的抢钱，
没有一个人把钱还给这位叔叔，到了后来，由曹子木扮演交
警走了过来对他们意味深长的说：“你们怎么能这样呢？作
为小学生应该拾金不昧，怎么能不但不拾金不昧还反而来抢
钱呢？”大家听了都羞愧的低下了头。看完了这部小品以后
我觉得交警说得对。作为小学生的我们应该拾金不昧。除了
这个还有许多节目我就不一一列举了！

  虽然这次的联欢会节目表演的不错可也有缺点，我希望联
欢会可以再开的更生动一些，这次的联欢会办的没有生气班



长总是无精打采的，游戏也可以在少一点毕竟互动是次要的，
最重要的还是节目么！

  祝愿以后的联欢会会越办越好，大家也越来越开心，辞旧
迎新，让我们共同迎接2015年的道来吧！

元旦联欢会演讲稿篇六

各位老师，各位同事：

“银羊奋蹄乘风去，金猴捧桃踏春来。”xx年的钟声即将敲响，
值此元旦佳节之际，我谨代表校党委、校领导班子，向全校
教职员工拜个早年，祝愿大家在新的一年里身体健康、合家
欢乐、财源广进、万事如意!

今年是原××、××、××三校合并的第一年，也是新成立
的××开局之年，它标志着学校的建设与发展进入了一个新
纪元。经过半年时光，原三校终于实现了真正意义上的大融
合、大交流、大团结的可喜局面。本次联谊会就是我校迈上
新台阶的动员会和进军号，它将奏响我校向更高层次发展的
华采乐章，今天必将成为我校发展史上辉煌的一天。

应该说，我校合并之后总体工作进展是顺利的。自××年×
月三校合并组建的××正式成立以来，我校在规模、实力、
教学、科研等各方面得到了很大的发展，社会知名度进一步
提升，为学校的下一步发展提供了新的机遇和空间。我们三
校专业的互补性很强。通过荟萃三校的优秀教育教学资源并
不断加工整合，真正做到资源共享，优势互补，互动合作，
共同提高。把整合后的优秀资源反馈到学校具体工作中，使
学校教育教学工作、科研工作、管理工作、服务工作上层次、
上水平、上质量、上效益，为学校整体实力的提升打下坚实
的基础。合并之举，是三所学校生存发展的需要，是学校繁



荣昌盛的需要。从市场竞争策略的角度来看，整合是盘活教
育资源、扩张市场占有率及提高竞争能力的最快速的方法。
面对机遇与挑战，通过整合资源，优势互补，突出了自身的
核心竞争力，消除制约发展的因素，我们将最终取得1+1+1大
于3的良好效果。

家和万事兴，这是学校改革和发展的前提。在几十年的办学
历程中，三校形成了许多值得发扬的优良传统和作风。我们
曾长期身处困境，正是依靠全体教职工积极投身于学校建设，
无私奉献，自强不息，才使得学校不断的发展，不断创新，
从而实现了今天的历史性跨越。这种自强不息的精神，不仅
是我们昔日创业的力量源泉，而且也将成为我们再创辉煌的
精神动力。对我们来说，团结只有动力，没有阻力。希望广
大教职员工积极发挥主人翁作用，为学校的改革建设献计献
策，爱岗敬业，艰苦奋斗，站在学校整体的高度来考虑和处
理问题，讲大局，讲政治，讲稳定，讲团结，讲纪律，主动
参与和投身到学校的建设中。“人心齐，泰山移。”我们应
秉持“再创业”精神，对内增强凝聚力，促进实质性融合;对
外扩大学校影响，树立××新形象，实现学校跨越式和持续
性的发展。

发展是学校当前第一要务。“逆水行舟，不进则退”，发展
就是要突出一个“进”字，只有学校各个层面的工作向前推
进了，整个学校才能有一个较大的发展。“辉煌凝众志，重
任催奋进。”只要我们抓住机遇，齐心协力，以求实、开拓
的精神创造性地工作，盘活教育资源，集中优势力量，进一
步扩大职业教育规模，增强职业教育的办学活力，提高教育
质量和办学效益，我们的奋斗目标就一定能够实现。

贯彻“三个代表”重要思想、忠诚党的教育事业是学校做好
任何事的根本出发点和行动指南。市政府和市教育局对我们
寄予了厚望，我们一定要以此为契机，同心同力、开拓进取、
抓住机遇、加快发展，为把一个学科更加齐全，结构更加优
化、质量效益更好、综合实力更强大的××办成名牌学校而



努力奋斗，为建设新世纪更加美好的××做出积极贡献!

“三校合一气象新，驰骋市场争朝夕。众人划桨开大船，来
春再庆新业绩!”新的一年孕育着新的希望，新的征程将谱写
新的辉煌。今天，我们的航船已经起锚，明天，不管经历怎
样的风浪，它将一定能到达胜利的彼岸。我们的生活必将更
加美好，××的未来必将更加辉煌!


